∞上高瀬小だよりる





なかよしめあてを紹介しあいました!



6月28日(火)、朝の時間を利用して、各学級のなかよしめあてをリモートで紹介し合いました。めあてとそれに込められた思いやこれまでの振り返り、これから力を入れていきたいことなどを、代表の児童は、しっかりと伝えることができました。最後に、担当の先生から、「めあての達成のためにも、それぞれのなかよしめあてを日々、心にとめておきましょう。そして、みんなの笑顔があふれる上高瀬小学校にしましょう。」というお話がありました。



	·
1年1組	ふわふわことばをつかう みんなであそぶ
1年2組	「だいじょうぶ」「ありがとう」「ごめんね」のやさし いことばをつかおう
2年	みんなのことをかんがえてこうどう 友だちにやさしい2年生
3年1組	思いやり 人のことを考えて行動する 3年1組
3年2組	やさしい3年2組そのために「さん」や「くん」をつけて よぶよ。やさしい言葉で話すよ。やさしく注意するよ。
4年1組	相手の気持ちを考えた言葉づかいや行動をしよう
4年2組	友達にかける言葉を考えよう
5年1組	思いやって協力し 笑顔いっぱいの5年1組 協力し思いやって
5年2組	おたがいに声をかけ合う 週1回はみんなで遊ぶ
6年	やさしい心でお礼をしよう







香川用水記念公園に行ってきました



6月24日(金)、4年生は香川用水記念公園に校外学習に出かけました。先日の出前授業で教わった香川用水について、東西分水工を実際に見たり、改めてお話を聞いたりして、一層詳しく学ぶことができました。館内の展示物も興味深く体験することができ、充実した活動となりました。



研究授業(6年生)

6月28日(火)、6年生が、学級会の様子を 授業公開しました。「全校生がみんな笑顔、みん な元気になれる活動を考えよう」という議題につ いて、活発に話し合っていました。「話し合う時 間をください。」や「全校生にアンケートをとる といいと思います。」など、話し合いを積極的に 進める意見が多く出され、見においでた他校の先 生からも称賛されました。

6年生が話し合っている活動をするのを楽しみ にしていてください。

なりなてが

上高瀬分館・総合体育館へ(2年生)

なりなてがし聞の興しい部、活い分たい広味た。ろ屋ろ動るかおたさ津いがいをこり話和に々りがいたさ津





クラス活動の様子



【日本文化】



【読書】



【コンピュータ】



【ゲートボール】



【紙工作】



【イラスト】



【シーズンスポーツ】



【手芸】



【捋棋】